



4 de diciembre de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **jueves, 5 de diciembre:** Mesa redonda del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).
- **miércoles, 11 de diciembre:** Día de salida temprana de la escuela secundaria. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 12 de diciembre:** Reunión del Concilio Asesor Afro-Americano. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 16 de diciembre:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).

Martes de Seguridad en Miércoles

En la sección de este mes del “Martes de seguridad del miércoles”, queremos recordarle las definiciones de algunos términos que utiliza nuestro departamento de Seguridad Escolar. Una parte importante de la preparación para la seguridad es que todos los implicados utilicen una terminología consistente y comprendan exactamente el significado de los términos.

Permanecer en su lugar y enseñar: Este es un procedimiento de seguridad que requiere que todos los estudiantes y el personal



permanezcan en sus salones de clase y fuera de los pasillos. Este paso se toma cuando una situación dentro de la escuela requiere acción inmediata. A menudo, podría ser una situación médica que involucre a un estudiante o miembro del personal, y un "Permanecer en su lugar y enseñar" permite que el personal médico entre rápidamente y brinde ayuda.

Edificio Seguro y enseñar: Este es un procedimiento de seguridad que requiere que los estudiantes y el personal que están dentro de la escuela permanezcan en sus áreas, y que los estudiantes y el personal que están afuera se muden al interior. Los administradores se aseguran de que todas las puertas estén cerradas con llave y que nadie entre ni salga del edificio. Este paso se toma cuando existe un peligro fuera de la escuela, como actividad policial en un área no relacionada con la escuela.

Corra-Escóndase-Luche: Esta es una situación en la que los estudiantes, bajo la dirección de un adulto, pueden evaluar la situación y determinar qué opción es mejor. Si hubiera un intruso violento dentro de la escuela, la respuesta podría ser correr a un lugar más seguro o esconderse en un salón de clases, oficina o baño del personal equipado con cerraduras que el personal pueda asegurar desde el interior. Mientras se esconden, se ordena a las personas que se preparen para defenderse con todos los medios posibles.

Evacuación: Cuando hay una situación insegura dentro de un edificio que requiere que todos salgan, como un incendio, un derrame químico o una fuga de gas, se utiliza el procedimiento de evacuación.

Para ayudar a que todos estén preparados en caso de una emergencia, cada escuela en U-46 realiza una serie de simulacros de seguridad cada año escolar. Estos simulacros se llevan a cabo durante el día escolar: tres simulacros de incendio (uno con el departamento de bomberos local presente), un simulacro de clima severo, un simulacro de evacuación de autobús y un simulacro de correr, esconderse y luchar realizado con el departamento de policía local presente para brindar comentarios y dirección.

La seguridad es una prioridad en U-46 y apreciamos que los padres, tutores legales, estudiantes y empleados sean nuestros socios en este importante tema. Si tiene alguna pregunta sobre los términos descritos anteriormente, comuníquese con Richard Bosh, Director de Seguridad Escolar, utilizando nuestra herramienta de atención al cliente en línea llamada [Let's Talk](#).

RECORDATORIO: Reunión con los Líderes de U-46

No se olvide que este jueves es una oportunidad única para reunirse con los líderes del Distrito a las 7 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin o puede participar virtualmente. El evento ofrece un formato divertido y relajado para los padres de U-46 y miembros de la comunidad para conocer a sus líderes del distrito, hacer preguntas y aprender sobre el trabajo que se realiza para apoyar a nuestros estudiantes y escuelas.



¡Todos son bienvenidos! El evento será en Inglés y Español. Aunque no se requiere registrarse, nos ayuda a planificar y le da la oportunidad de enviar preguntas por adelantado, así como recibir un enlace de Zoom único para unirse virtualmente. Puede registrarse en info.u-46.org/CACDec24

Salida Temprana de la Escuela Secundaria

El próximo miércoles, 11 de diciembre, será día de salida temprana para los estudiantes en nuestras cinco escuelas secundarias - Bartlett, Elgin, Larkin, South Elgin, y Streamwood. Los estudiantes de secundaria saldrán a la 1:59 p.m. para que los maestros(as) tengan tiempo de planear y colaborar.

Tenga en cuenta que este cambio de horario no aplica a los estudiantes elementales o de escuela intermedia, así como a los estudiantes de la Academia Dream y de la Escuela Central - ellos seguirán sus horarios de salida regulares.

Los estudiantes de la escuela secundaria que dependen del transporte en autobús o participan en actividades extraescolares deben permanecer en la escuela hasta la hora de salida regular de las 2:55 p.m. Durante este tiempo estarán supervisados. Los estudiantes pueden utilizar este tiempo para completar las tareas, estudiar o explorar otras opciones que se ofrecen en el edificio. Una copia del calendario del año escolar 2024-25 con todas las fechas de salida temprana de la escuela secundaria está disponible en u-46.org/calendar.

Únete U-46 - Marcando nuestro futuro

Conozca las recomendaciones preliminares de los límites de asistencia y comparta sus comentarios.



Confirme su asistencia hoy
▶▶▶ UniteU46.org

Invitamos a las familias de U-46 y a los miembros de la comunidad a participar en una de las cinco sesiones que se celebrarán próximamente para ayudar a formar el futuro de nuestras escuelas. "Únete U-46: Marcando Nuestro Futuro", estas sesiones de puertas abiertas incluirán información sobre las recomendaciones preliminares de los límites de asistencia y una oportunidad para que los asistentes hagan preguntas y compartan

sus comentarios.

Aquí están los detalles de las dos sesiones que se llevarán a cabo antes del receso de invierno:

Enfoque de la Red de Elgin

miércoles, 11 de diciembre, de 6 p.m. a 7 p.m. - Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. (Esto se lleva a cabo en colaboración con el Grupo de Apoyo para Padres Recién Llegados).

Enfoque de la Red de Bartlett

sábado, 14 de diciembre, de 9 a.m. a 10:30 a.m. - Cafetería de la Escuela Secundaria Bartlett, 701 W. Schick Road, Bartlett.

Para más información, incluyendo cómo se organizan las redes, visite uniteu46.org. Si piensa asistir, le pedimos que confirme su asistencia aquí; aunque no es obligatorio, nos ayudará a planificar la reunión.

Concilio Asesor Afroamericano

La próxima reunión del Concilio Asesor Afroamericano se llevará a cabo virtualmente a las 6 p.m. el jueves, 12 de diciembre. El tema de la reunión será una presentación sobre el discurso de odio;

los asistentes también tendrán la oportunidad de dar su opinión sobre otros temas que les gustaría que se tratarán en las reuniones de este año.

El enlace Zoom para unirse está disponible [aquí](#), y más información está disponible [aquí](#). Todos son bienvenidos.

Prepararse para el Clima Invernal

El primer día oficial de invierno es el 21 de diciembre, pero el clima invernal ya está aquí y el Distrito Escolar U-46 a veces debe cerrar las escuelas debido a las inclemencias del tiempo. Queremos asegurarnos de que esté preparado y comprenda cómo saber cuándo deben cerrar las escuelas.

Cuando se producen o se esperan inclemencias en el clima, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson se comunica constantemente con nuestros equipos de transporte y operaciones de infraestructuras para obtener informes. También se obtiene información del estado de Illinois, las autoridades de nuestros tres condados (Kane, Cook y DuPage), la policía local y colegas de otros distritos escolares del área.

Con esa información, la Superintendente toma la decisión sobre el estado de las escuelas, si es posible, antes de las 5:15 a.m. Si las clases se cancelan durante todo el día debido al mal clima, el Distrito enviará una notificación por teléfono, correo electrónico y mensaje de texto a todos los padres y al personal antes de las 5:45 a.m. Este es un buen momento para asegurar que su información de contacto está correcta [en el Portal Infinite Campus](#).

Los cierres también se publicarán en la página de inicio del sitio web del Distrito en u-46.org y en las redes sociales del Distrito.

Cuando se cancela el día escolar regular, todas las actividades antes y después del día escolar también se cancelan. Para más información sobre el proceso, por favor lea el documento de [Procedimientos de Cierre de Emergencia](#) del Distrito.

Vestir de Acuerdo al Clima



Se recomienda a las familias de U-46 que se aseguren de que sus hijos(as) estén vestidos apropiadamente para el clima invernal antes de salir de casa cada mañana. Esto incluye una chaqueta de invierno, gorro, guantes, bufanda y botas para la nieve cuando hay nieve en el suelo.

Los líderes escolares tienen la discreción de decidir si los estudiantes estarán afuera o adentro durante el recreo y/o educación física. Las escuelas cuentan con [pautas](#), incluyendo

garantizar que los estudiantes no estén afuera cuando la temperatura o el viento helado caigan por debajo de los 10 grados.

Espectáculo Público del Cielo

"Las Gemínidas y Júpiter" es el nombre del próximo programa que se presentará en el Planetario U-46 como parte de su serie de [Espectáculos Públicos del Cielo](#). Habrá dos espectáculos de una hora de duración el viernes, 13 de diciembre, comenzando a las 4:30 p.m. y 6:30 p.m. Las puertas se abrirán a las 4 p.m., y el cupo es limitado y por orden de llegada. La entrada para el año escolar 2024-25 es gratuita. El Planetario está ubicado en el 312 de Watch Street en Elgin, y hay estacionamiento gratuito en la calle Raymond y la calle National, a una cuadra de distancia. Más información [aquí](#).



SchoolLinks

Los padres y tutores legales de estudiantes de las escuelas intermedia y secundaria en U-46 ahora tienen acceso a una plataforma de preparación universitaria y profesional llamada SchoolLinks. Los padres y tutores legales que tengan acceso a su cuenta de SchoolLinks podrán enviar mensajes al consejero escolar de sus hijos(as) y buscar información sobre universidades, carreras, ayuda financiera y becas, lo que permitirá tener conversaciones informadas sobre las metas y planes postsecundarios después de la escuela secundaria. Más información disponible [aquí](#), incluyendo instrucciones sobre cómo acceder a las cuentas de los padres.



Más Recursos

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Care Solace

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información [aquí](#).



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



School District U-46

All means all.

